

Presseausendung, 16. April 2021

## **Neue Zuschauertribüne für die Sporthalle Freistadt schafft Voraussetzungen für sportliche Großereignisse**

In der Bezirkssporthalle Freistadt durften wir schon viele unvergessliche Sportmomente erleben. Bei Faustball-Großereignissen wie der Hallen-Bundesliga „Final 3“ und verschiedenen Fußball- und Tischtennisturnieren zeigten die Athletinnen und Athleten sportliche Höchstleistungen und feierten tolle Erfolge. Da die alte Zuschauertribüne die gesetzlichen Vorgaben nicht mehr erfüllte, musste sie abgetragen werden. „Wir wollen auch in Zukunft sportliche Großveranstaltungen in Freistadt abhalten und die tollen Leistungen unserer Athleten hautnah miterleben können“, sind sich Bürgermeisterin Elisabeth Teufer und Vizebürgermeister Sportstadtrat Christian Gratzl einig. Daher investierte die Stadtgemeinde 67.000 Euro in eine neue Zuschauertribüne, die Platz für knapp 200 Zuschauer bietet. „Wir freuen uns schon darauf, wenn wir unsere Sportlerinnen und Sportler von der neuen Tribüne aus anfeuern und ihnen die Daumen drücken können!“

### *Bildtext:*

Bürgermeisterin Elisabeth Teufer und Vizebürgermeister Sportstadtrat Christian Gratzl freuen sich schon auf die nächsten sportlichen Großereignisse in Freistadt, die sie von der neuen Tribüne aus hautnah miterleben wollen.

Foto: Stadtgemeinde Freistadt